

# EL GRANO DE ARENA

Periódico bisemanal consagrado al Corazón de Jesús

Con aprobación de la autoridad eclesiástica

Debido á una pequeña avería, sufrida á última hora en la máquina de esta imprenta, nos vemos hoy obligados á suspender la publicación del periódico, esperando que nuestros amables suscriptores nos perdonarán esta interrupción, con la seguridad de que, Dios mediante, la máquina estará ya arreglada para la próxima edición del sábado.

Misa de Comunión que se dijo á las ocho en la parroquia de Santa María y las Señoras á la que se dijo en la parroquial iglesia de Nuestra Señora del Carmen á las siete y media. Estas celebraron su Junta general á las 12 en la Sala Capitular de Santa María, dirigiendo la palabra el Rdo. señor D. José Mercadal, Pbro., y á los Caballeros, que la tuvieron á las seis de la noche en la "Biblioteca popular" el Rdo. señor D. José Juaneda, Pbro., Coadjutor de la parroquia de San Francisco.

## Menorca

Según la disciplina particular de España, cuando la festividad de la Purísima caía en viernes ó sábado de Adviento, se anticipaba el ayuno de estos días al jueves próximo anterior.

Así está anunciado en los calendarios de este año, que por ser la Purísima en viernes, señalan ayuno en el jueves.

Posteriormente, Su Santidad Pío X dió un Motu proprio sobre supresión de fiestas en 2 de julio del año actual, y en el número V del mismo establece: *Quod si aliquod ex festis quæ servata volumus dies incidat abstinentiæ vel jejunii consecratus, ab utroque dispensamus.*

Un célebre comentarista, el P. Ferreres, en virtud de la anterior disposición, afirma en su comentario que los años en que el día de la Inmaculada sea viernes ó sábado de Adviento, el ayuno que en España debía guardarse y trasladarse al jueves, en adelante no se trasladará, sino que quedará suprimido.

El domingo último tuvieron las Conferencias de Señoras y Caballeros de San Vicente de Paul de esta ciudad y Villacarlos su Junta General de Reglamento. Con tal motivo asistieron éstos á la

La Comisión de Higiene Social, continuando sus meritorios trabajos en favor de la higiene pública, ha redactado unas "Instrucciones populares para evitar la propagación de la difteria", de las cuales se ha hecho una tirada de 2,000 ejemplares, que han sido repartidos entre este vecindario.

Ha sido nombrado Director-Médico de la Estación Sanitaria de este puerto don José Alcoba Malbuisson.

Para igual cargo en la Estación Sanitaria de Santa Cruz de Tenerife ha sido nombrado el que lo es de esta Estación don Eugenio Pastor Marvá.

Las órdenes correspondientes se recibieron en esta Delegación del Gobierno en el correo del lunes.

La Cámara Agrícola de esta isla se dirigió al señor Ministro de Hacienda rogándole que, en beneficio de la agricultura impidiese que los envases de yute que se usan para los cereales y abonos, continuasen adeudando los fuertes derechos de Aduanas que actualmente los gravan en cantidad superior á su valor real. El señor Ministro contestó que se dirige á la Junta de Aranceles y Valoraciones para que tome nota preferente de los deseos de dicha Cámara.

Imp. de M. Sintés, á cargo de F. Fábregues Pons  
Plaza del Príncipe, 11.—MAHÓN



